



Rückblick aus dem Hort Sandersdorf



Wir sind gut ins neue Jahr gestartet. Nach den Weihnachtsferien haben wir den Alltag schnell wieder aufgenommen und gemeinsam mit den Kindern einen gelungenen Einstieg ins neue Jahr gestaltet. Die Stimmung war von Anfang an positiv und motiviert. Der Schnee bot den Kindern eine ideale Gelegenheit, kreativ zu werden. Ob draußen im Spiel oder bei kleinen Projekten – die winterlichen Bedingungen wurden aktiv genutzt und sorgten für viel Begeisterung. Auch drinnen war Abwechslung geboten. Schachrunden, das Feiern von Geburtstagen und kreative Angebote gehörten ebenso dazu wie einfach gemeinsame Zeit. Unabhängig vom Angebot stand immer eines im Mittelpunkt: Freude, Beteiligung und ein gutes Miteinander.



Kurz gesagt: Ein gelungener Jahresauftakt mit viel Spaß, Kreativität und gemeinsamen Momenten.

